



Responsabilidad Civil Médica: ¿cómo utilizar los medios de prueba para objetivar la responsabilidad de los médicos y otros profesionales sanitarios?

I. Causas de incremento de las demandas por responsabilidad sanitaria

En España, hasta los años 70, las denuncias por mala praxis contra los profesionales de la medicina y las instituciones sanitarias eran muy escasas. Desde entonces, las reclamaciones contra los médicos y la sanidad empiezan a proliferar de forma importante, con una clara tendencia a seguir incrementando en los próximos años. **El aumento de demandas por supuesta negligencia médica puede ser el resultado**, en parte, de una o más de las **siguientes circunstancias**:

La **socialización de la medicina** con un deterioro de la tradicional relación médico-enfermo. La mayoría de demandas por responsabilidad sanitaria son consecuencia de fallos en dicha relación interpersonal más que debidas a una verdadera mala praxis, o a otros factores asociados a un mayor riesgo de malos resultados, como son la gravedad del enfermo o la complejidad de la técnica. Así, **las causas principales de interposición de demandas sanitarias surgen de l**

...